



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 14.01.2020

## **Antrag** **S-Bahnhalt Berduxstraße endlich realisieren**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München fordert beim Freistaat Bayern und der Deutschen Bahn eine sofortige Planung und Realisierung der S-Bahnhaltestelle Berduxstraße. Die verkehrliche Anbindung des Neubaugebiets an der Paul-Gerhardt-Allee und der umgebenden Stadtviertel mit den öffentlichen Verkehrsmitteln muss sichergestellt werden. Gemeinsam mit Bund und Land soll ein gerechtes Finanzierungskonzept erstellt werden.

### **Begründung**

Die ersten Bewohnerinnen und Bewohner der Paul-Gerhardt-Allee sollen schon bald einziehen. Trotz Bürgerprotesten, Beteiligung des Bezirksausschusses und zahlreicher Stadtratsanträge gibt es noch kein stimmiges Verkehrskonzept. Schon seit fast 50 Jahren wird davon gesprochen, dass an der Berdux-Straße ein S-Bahnhalt geplant und realisiert werden soll.

Bund und Land haben zwar unverbindlich immer wieder beteuert, dass sie einen Bau gutheißen und potentiell mitfinanzieren würden, jedoch gibt es noch immer keine konkreten Zusagen oder gar einen Zeitplan. Noch nicht einmal die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie, die schon 2007 vom damals zuständigen Staatminister Joachim Hermann (CSU) versprochen wurde, liegen bis heute vor. Die jetzigen und künftigen Anwohner in Pasing benötigen aber dringend und zeitnah einen leistungsstarken Ausbau der öffentlichen Verkehrsmittel – vor allem wenn man bedenkt, dass der Münchner Westen in den kommenden Jahren immensem Wachstum ausgesetzt sein wird und auch hier die Infrastrukturplanung nachhinkt.

**Johann Sauerer (ÖDP)**

**Sonja Haider (ÖDP)**

**Tobias Ruff (ÖDP)**